

Publié le 14 novembre 2012

La FedEpl, la Caisse des dépôts et la Scet tournées vers l'avenir

Jean-Léonce Dupont, président de la FedEpl, Gilles Seigle, directeur du développement territorial de la Caisse des dépôts, et Edward Arkwright, président de la Scet, ont profité du Congrès des Epl à Montpellier pour réaffirmer la volonté des trois institutions de travailler conjointement au développement des Epl autour de trois axes majeurs : financement des Epl, élargissement de la gamme Epl, adaptation des Epl existantes aux nouveaux besoins des collectivités.



Alors que le mouvement des Epl évolue pour s'adapter aux évolutions institutionnelles, économiques et sociales, la Fédération des Epl, la Caisse des dépôts et la Scet, partenaires historiques des Epl, poursuivront dans les prochaines semaines leurs collaborations visant à : • accompagner les nouveaux positionnement en cours des Sem départementales d'aménagement et des Sem immobilières, • faciliter l'accès des Epl aux prêts sur fonds d'épargne, • permettre aux collectivités territoriales de bénéficier d'une nouvelle forme d'Epl permettant un partenariat opérationnel, la Sem contrat.

Gilles Seigle et Edward Arkwright ont également réaffirmé le soutien de la Caisse des dépôts au Congrès des Epl, à la Conférence des Epl d'Outre-mer et à la [Semaine des Epl](#) dont la seconde édition se déroulera du 27 mai au 2 juin 2013, ainsi que la volonté de la Scet de poursuivre la dynamisation de l'offre de formation commune à destination des Entreprises publiques locales.